



CRUCERO 5 DÍAS / 4 NOCHES - RÉF. JUF\_PP

# Del corazón de Alsacia a las cumbres de los Alpes suizos (formula puerto/puerto)

ESTRASBURGO - BREISACH - Colmar - BASILEA - Jungfraujoch - BASILEA - ESTRASBURGO

Embárquese en un crucero exclusivo para realizar una escapada inolvidable donde descubrirá los tesoros culturales, arquitectónicos y naturales de Alsacia y los Alpes suizos. Le invitamos a unirse a nosotros en una enriquecedora experiencia que cada día le regalará su ración de maravillas y aventuras. Embarque en Estrasburgo, una ciudad emblemática con calles pintorescas y una rica historia. Durante nuestra travesía, sumérjase en la encantadora atmósfera de Estrasburgo y sus canales, explore las encantadoras calles de Colmar y empápese del vibrante arte del Museo Hansi. Maravíllese ante el magnífico espectáculo de hielo, nieve y roca de alta montaña en una excursión al Jungfraujoch, que ofrece unas impresionantes vistas de picos nevados y relucientes glaciares, 365 días de nieve y hielo garantizados. Únase a nosotros para disfrutar de una experiencia única en la que la cultura, la historia y la naturaleza se unen para crear recuerdos inolvidables.



Favorito : GRATIS: un día de excursión al Jungfraujoch, el punto culminante de su viaje a Suiza



#### Los puntos fuertes

- Una experiencia única y una vista impresionante de los panoramas de alta montaña
- El valle de Lauterbrunnen, enclavado en uno de los valles alpinos más impresionantes, una auténtica joya natural: paisajes idílicos, acantilados, cascadas y auténticos chalés suizos.
- Almuerzo a base de fondue en la cumbre del Jungfrau, un momento especial en el que el calor de la fondue se mezcla con el frescor de las cumbres: ¡una experiencia inolvidable!
- TODAS LAS EXCURSIONES INCLUIDAS
- DESCUBRIMIENTOS:
  - Estrasburgo, capital europea con un patrimonio arquitectónico excepcional
  - La famosa catedral de Estrasburgo y su reloj astronómico
  - Colmar y sus pintorescas casas de entramado de madera, el pueblo de Hansi y su museo



### PROGRAMA DE CRUCERO (5 DÍAS / 4 NOCHES)



Día 1: ESTRASBURGO

Embarque a las 18 h. Presentación de la tripulación y cóctel de bienvenida.



#### Día 2: ESTRASBURGO - BREISACH

Por la mañana, **excursión incluida: visita guiada de Estrasburgo y su catedral (2).** A bordo de una lancha motora, descubrirá la capital alsaciana. Desde el famoso barrio de la Petite France, con sus canales, sus encantadoras casas de entramado de colores y sus callejuelas estrechas, hasta el barrio europeo, pasando por el barrio imperial de la Neustadt o "ciudad nueva", quedará encantado por la riqueza y diversidad arquitectónica de la localidad. Continuará a pie hasta la catedral de Estrasburgo, una auténtica obra maestra del arte gótico. Su construcción duró más de 400 años. Con su aguja de 142 metros de altura, fue el edificio religioso más alto del mundo cristiano hasta el siglo XIX. En el exterior, la fachada es el mayor libro ilustrado de la Edad Media. Los cientos de esculturas que parecen sobresalir de la pared acentúan los efectos de la luz y la sombra. El color de la arenisca rosa cambia en función de la hora del día y el color del cielo. En el interior, la esbelta nave invita a la contemplación. Las vidrieras del siglo XII al XIV y el rosetón son sencillamente embelesadores. El órgano monumental cuenta con una conocida caja de autómatas. El reloj astronómico de la época renacentista, cuyo mecanismo data de 1842, es una obra maestra. Regreso en lancha motora a la estación fluvial.

Por la tarde, navegación en dirección a Breisach. Aproveche este tiempo para relajarse en el puente sol o para participar en las actividades de entretenimiento organizadas a bordo. Conferencia a bordo. Llegada a Breisach al final del día. Actividades de entretenimiento nocturno a bordo. Escala nocturna.



#### Día 3: BREISACH - Colmar - BASILEA

Mañana libre por Breisach. Descubra la ciudad con el equipo de actividades de entretenimiento. Esta pequeña ciudad, construida a orillas del Rin, invita a pasear por las pintorescas callejuelas de su centro urbano y a hacer una pausa en uno de los numerosos cafés y heladerías que rodean su plaza del mercado. Visita obligada: la plaza de la catedral, donde podrá disfrutar de vistas panorámicas del Rin, la Isla del Rin y la Selva Negra. Regreso a bordo a su ritmo.

Por la tarde, **excursión incluida: visita guiada de Colmar y del Museo Hansi.** Salida en autocar hacia Colmar. Descubra el encanto del casco antiguo y su rico casco histórico, con sus prestigiosos monumentos como la Maison des Têtes (construida a principios del siglo XVII), que debe su nombre (Casa de las cabezas) a las 111 cabezas que adornan su fachada, o la Maison Pfister, una preciosa casa burguesa renacentista de diseño medieval. Al pasear por sus calles, le sorprenderán los numerosos y bonitos rótulos de las tiendas, así como los tejados de vivos colores. Pasee por el Quai de la Poissonnerie, antaño centro neurálgico de la pesca y de la venta del pescado, y caerá rendido ante el encanto de este pintoresco barrio, hoy conocido como la "Pequeña Venecia". El recorrido continuará con una visita al Museo Hansi, frente a la famosa Maison des Têtes de Colmar. En él descubrirá numerosas obras del artista: acuarelas, carteles, objetos, menús, etc. Su aventura por el universo de Hansi comenzará en una magnífica reconstrucción de un típico pueblo alsaciano. Este lugar mágico parece salido directamente de la imaginación del artista, con sus calles empedradas y sus casas de colores que evocan sus obras...

Regreso al barco. Navegación en dirección a Basilea.

Noche de gala.



#### Día 4: BASILEA - Jungfraujoch - BASILEA

Excursión de un día al Jungfrau (1). Salida desde Basilea en autocar en dirección a Lauterbrunnen (aprox. 2h30 de viaje). Desde allí cogeremos el tren de cremallera hasta la cima del Jungfraujoch, pasando por la estación de Kleine Scheidegg y luego por la de Eigergletscher. El ferrocarril del Jungfrau se inauguró en 1912, fue una obra pionera entre los ferrocarriles de montaña y es conocido por ser el tren cremallera que circula a más altitud de Europa, que asciende progresivamente por el espectacular paisaje de los Alpes suizos. Quedará absolutamente fascinado por las impresionantes vistas de picos nevados, majestuosos glaciares y verdes valles. El punto culminante del viaje es la estación de Jungfrau, que se encuentra a 3.454 metros de altitud y ofrece impresionantes vistas del glaciar Aletsch y los picos circundantes. Este viaje en tren



es una experiencia inolvidable que combina aventura, naturaleza y una destacada ingeniería. Almuerzo de especialidad en el restaurante. A la vuelta, el tren de cremallera nos llevará a la estación de Eigergletscher, donde tomaremos el teleférico hasta la estación Grindelwald Terminal. Allí tendrá la oportunidad de disfrutar de la excepcional panorámica que ofrecen las cumbres alpinas. Una vez en Grindelwald, regresaremos en autocar a Basilea (aprox. 2h30 a 3h de viaje). Cena a bordo. Navegación hacia Estrasburgo.



#### Día 5: ESTRASBURGO

Desayuno bufet a bordo. Desembarque sobre las 10h. Fin de nuestros servicios.

#### Nuestros precios incluyen

Crucero en pensión completa desde la cena del J1 hasta el desayuno buffet del J5 – bebidas incluidas a bordo (excepto cartas especiales) – un paquete de bebidas para el almuerzo en la Jungfrau: 1 copa de vino (1 dl blanco o tinto) O 1 cerveza (3 dl) O 1 refresco (5 dl) - alojamiento en camarote doble con aire acondicionado, ducha y WC – actividades de entretenimiento – asistencia del equipo de actividades de entretenimiento a bordo – cóctel de bienvenida – noche de gala –excursiones mencionadas en el programa – almuerzo del J4 – seguro de asistencia/repatriación – tasas portuarias.

#### Nuestros precios no incluyen

Las bebidas que figuran en las cartas especiales - el seguro de cancelación/ equipaje - los traslados - los gastos personales.

#### **Transporte**

Posibilidad de traslados privados a la demanda. Rogamos consulten

#### **Trámites**

**Documento nacional de identidad o pasaporte en vigor obligatorio.** Los residentes fuera de la UE han de consultar con su embajada o consulado.

## LO MÁS DESTACADO DE CROISIEUROPE

- Pensión completa BEBIDAS
   INCLUIDAS en las comidas y en el bar
- Refinada cocina francesa Cena y noche de gala - Cóctel de bienvenida
- Wifi gratuito a bordo
- Auriculares individuales durante las excursiones
- Presentación del comandante y de su tripulación
- Animación a bordo
- Seguro asistencia/repatriación
- Tasas portuarias incluidas

## **ES BUENO SABERLO**

#### Vístase con ropa adecuada

En su excursión al Jungfraujoch, la cima de Europa, subirá a 3.454 metros de altitud, en el mundo de la alta montaña. Se esperan temperaturas bajo cero tanto en verano como en invierno. El equipo básico para la excursión incluye abrigo, calzado cerrado, guantes, un gorro o una gorra y gafas de sol para protegerse de la intensidad del sol a gran altitud.

#### Consejos médicos para viajar en el ferrocarril de la Jungfrau

El ferrocarril proporciona un transporte rápido a gran altitud. A medida que aumenta la altitud, disminuye la presión atmosférica y, en consecuencia, hay menos oxígeno en el aire. El cuerpo sano dispone de excelentes mecanismos de adaptación que le permiten ascender con relativa rapidez a altitudes medias y altas de hasta 4.000 metros sin peligro para la salud. El mal de altura típico (edema pulmonar de altitud) solo aparece, como muy pronto, después de 6 a 12 horas a altitudes superiores a los 2.500 metros.

Esto significa que el mal de altura es prácticamente inconcebible durante una estancia corta en el Jungfraujoch. No obstante, únicamente debe subir a gran altitud si se siente bien de salud. La altitud está asociada al riesgo de padecer ciertas enfermedades cardíacas, pulmonares, vasculares y sanguíneas. En determinados casos, se recomienda asesoramiento médico.



## **INFORMACIÓN IMPORTANTE**

En caso de crecidas o decrecidas del río o cualquier otro evento de fuerza mayor, el comandante puede verse obligado a modificar el programa por motivos de seguridad sin que esto pueda tomarse como motivo de reclamación.

- (1) Se recomienda un buen desayuno, una botella de agua por persona, ropa de abrigo y calzado adecuado para la nieve. Las temperaturas oscilan entre una media máxima de 0,8°C (33,4 °F) y una media mínima de -4,9°C (23,2 °F).
- (2) La visita interior de la catedral no está permitida los domingos ni durante los oficios religiosos. En ese caso, los comentarios se darán en el exterior.

El consumo excesivo de alcohol es peligroso para la salud; beba con moderación.